

視察研修あいつぐ

本渡まちづくり協議会 島子地区振興会



事業紹介を熱心に聴く本渡まちづくり協議会の面々



先人の知恵についてパネルで説明する歳川さん



もの珍しそうに“こぐり”を覗き込む参加者

棚底地区振興会報 アイラトピカスラ

棚底地区振興会

倉岳町棚底1786-4

棚底地区

コミュニティセンター

TEL64-3664

十一月十二日(水)本渡まちづくり協議会(中川竹治会長)と十六日(日)島子地区振興会(山川茂会長)から続けて視察研修に見えられた。いずれも棚底地区振興会の自然と歴史遺産を生かしたまちづくり、活動に興味があるということとが大きな理由でした。私たちとしても初めてのことでどう対応していくのか思考錯誤しました。話が決まってきたからには会長を中心に関係者数人でいろいろ対応を協議し、カリキュラムを組みました。

先ず、事務局の中原が棚底地区振興会の組織構成、運営方法、事業などをパワーポイントを使って詳しく説明しました。中でも文化財や史跡、その他の地域資源をどのように地域づくりに生かし、関連事業を取組んでいるか紹介しました。質問の中には「盆道づくりとは」「倉岳町内に区はいくつあるか」「振興会費はいくらか」「住民への周知手段、広報、資料の配布方法」など時間が足りないくらい出ました。

意見交換会後は、歳川自治環境部会長にいがき群、コグリなど棚底の集落景観を散策しながら、分かりやすく案内して頂きました。知識豊富な歳川さんならではのガイド振りに皆さん真剣に耳を傾けておられました。



日本でも珍しい防風石垣

最後は、めいどサロンを体験して頂きました。ここでは、木崎さん達が倉岳のだご汁やがねあげ、特製サラダ、手製の漬物など心の籠った料理でもてなしをして下さいました。めいどサロン恒例の長いのはしの謂れ、愛称で呼び合い名札をつけさせる決まりごとの説明があり食事となりました。皆さんそれぞれおいしい料理に舌鼓を打っておられました。暫くすると突然、こっば劇団のいわく寸劇が始まり一瞬にして驚きと共に笑い渦に包まれました。肥桶を担いだお母さんが畑に畝をあげ肥を撒く一連の作業と認知症がかかったおばあちゃんのやりとりを軽妙に表現した寸劇で大いに盛り上がりました。参加者の雰囲気に合わせて即興で演出したと聞き、皆さん驚いておられました。

僅か三時間の研修日程で、時間に追われバタバタのおもてなしだった帰り際には、皆さんから感謝のお言葉を頂きホッとしました。これを糧に私たち、棚底地区振興会も更に精進を重ねばと決意を新たにしました次第です。



あーんして、こーやって食べさせるの、島子地区振興会



めいどサロンでの楽しい昼食、本渡まちづくり協議会



こっば劇団の寸劇



慣れた手つきで作業する皆さん

猪が掘った穴やらカスラが作業の邪魔をして、荒れ放題の城郭は草刈りが大変だったと思います。加えて、前夜から直前まで雨が降っていたこともあり山、川の斜面などとても滑りやすく、危険な箇所も多かったようです。

悪条件の中、汗流す

会員 一般参加総勢45名

平成26年11月1日(土)

棚底城跡、棚底川美化作業

地域づくり部会
自治環境部会



雨も上がり参加者ぞくぞく



棚底川急斜面を刈る部会員

そんな悪条件にも関わらず大勢の一般参加者を含め振興会の皆さんに手際よく作業して頂きました。お陰様で非常に綺麗になりました。紅葉を求めてお出でになる登山客など思い出す。お疲れ様でした。

倉岳ふるさと祭り 歌や踊り大盛り

「がねあげ」今年も早々に完売

棚底地区振興会

11月23日(日)

ステージ発表を熱心に見学する観覧者



「いらっしやいませ」何個さしあげましょうか

支部音楽会代表
倉岳小6年生の合唱



今月の人口

人口動静

	世帯数		人口	
	10月末	11月末	10月末	11月末
浦	297	298(+1)	766	765(-1)
棚底	485	487(+2)	1180	1183(+3)
宮田	469	469(0)	1118	1119(+1)
合計	1251	1254(+3)	3064	3067(+3)

主な行事予定

- 12月13日(土)小体連ミニバスケ大会
- 12月14日(日)棚底探検ウォーク **中止**
- 12月14日(日)衆議院議員選挙投票日
- 12月24日(水)防犯パトロール
- 1月3日(土)成人式